

[Assurance des particuliers/ Assurance aviation](#)

Les facteurs qui ont un impact sur la tarification

Voici les facteurs qui ont un impact sur la tarification d'une assurance aviation:

- Le type d'avion ou d'hélicoptère
- La valeur de l'appareil
- L'âge de l'appareil
- Le nombre et la force des moteurs
- Le nombre de sièges
- Si l'appareil est sur roues, flotteurs ou skis
- L'endroit où l'appareil est entreposé: attaché, dans un hangar ou attaché à une bouée
- La limite en responsabilité civile
- L'expérience et la formation du pilote
- L'utilisation de l'appareil.